



**Caracas, 08 Sep.-** El presidente de la República, Hugo Chávez Frías, rememoró este jueves los 359 años de la aparición de la Virgen de Coromoto, patrona de Venezuela, y en su cuenta de twitter escribió:

"Virgencita de Coromoto, Patrona de la Patria Buena. Hace 359 años nos diste tu buena nueva de amor. Cúbrenos hoy con tu manto de bendiciones!!".

Este jueves, cientos de devotos colmaron desde tempranas horas los espacios de la Quebrada de la Virgen, en Guanare, estado Portuguesa, para asistir a los actos de conmemoración de los 359 años de la coronación de la Virgen de la Coromoto como patrona de Venezuela, así como el 359 aniversario de su aparición.

En el lugar donde apareció por primera vez la advocación mariana se realizó este jueves, desde las 10:00 de la mañana, un oficio religioso. A esta jornada se sumaron diversas actividades para ofrendar a la Virgen.

La celebración continuará el 10 de septiembre con una gran caminata por la Vida, desde la Plaza Coromoto de Guanare hasta el campo de la Coronación, donde se realizará un rosario

iluminado con la participación de diversos movimientos apostólicos.

Entretanto, el domingo 11 de septiembre, a las 4:30 de la tarde, saldrá una caravana mariana desde la Basílica Menor Nuestra Señora de Coromoto hasta llegar al campo la Coronación.

El 8 de setiembre de 1652, en un sitio montañoso de Guanare, le apareció la Virgen al cacique Coromoto, de allí el nombre que con el tiempo se dio a esta advocación mariana.

**AVN**